

Comme dit le Routard de Jérémie Brasseur
collectif - 2 minutes / créé en avril 2016 à la Maison de quartier de Mons
par Benjamin Ballion, Mélanie Beaudoint, Roberto Carbone, Chiara Cristelli, Sophie Demoustiez,
Luc Jonckheere, Zoé Koller, Nathalie Mauroy, Nathalie Nihoul et Sandrine Vansnick

Comme dit le Routard

Jérémie Brasseur

LA GUIDE. – Comme je vous le disais tout à l’heure, le Colisée a été construit au premier siècle après Jésus Christ. La construction a duré à peu près dix ans. Le plan est elliptique. On compte 156 mètre de largeur sur 190 mètres de long.

PATRICIA, *suivant le groupe, le nez dans son bouquin*. – Le guide du Routard dit plutôt 189 mètres.

LA GUIDE. – Oui, c’est bien possible. Vous voyez qu’au fil des siècles, le monument a subi quelques dégradations. On sait qu’à l’origine, il devait y avoir là-haut toute une série de statues...

PATRICIA. – Exact. *Sans doute en l’honneur des divinités et des héros mythologiques*.

CLAUDE, *à sa femme, à mi-voix*. – Tu crois qu’elle va continuer longtemps, celle-là, avec son fichu bouquin.

ELISE, *à mi-voix également*. – Claude, tiens-toi tranquille !

LA GUIDE. – On va entrer, maintenant. C’est par ici que passaient les spectateurs, déjà dans l’antiquité. On leur donnait un fragment de poterie numérotée qui leur indiquait la place où ils devaient s’asseoir dans les gradins.

PATRICIA. – En effet, je lis d’ailleurs que : « *Les spectateurs étaient assis dans la rangée qui reflétait la nature stratifiée de la société romaine, chaque niveau étant divisé en sections par des passages et des murets.* »

LA GUIDE, *interrompant Patricia, de plus en plus exaspérée*. – Cet espace-ci, c’est bien évidemment l’arène où évoluaient les animaux et les gladiateurs. Elle mesure 80 mètres sur 50.

PATRICIA. – Ah, pardon ! Le Routard dit : « *83 mètres sur 48* ». *(Lisant.) « Il ne reste plus grand chose de l’arène originale, mais on peut encore voir l’hypogée. Il était constitué d’un réseau souterrain de tunnels et de cages où les gladiateurs se tenaient prêts avant le spectacle. »*

CLAUDE, *à Patricia*. – Et dites-moi, ça ne vous dirait pas de venir un peu par-là visiter le fameux ‘Tranquillo angulo’.

PATRICIA. – Le ‘Tranquillo angulo’, ce n’est pas dans Le Routard. Qu’est-ce que c’est ?

CLAUDE, *terrible*. – C’est un coin où on emmène les touristes casse-pieds pour leur botter tranquillement les fesses !

(Patricia s’écarte précipitamment, tous les touristes applaudissent Claude.)